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本报讯 5 月 25 日，惠
济区民政局组织开展了“阳
光救助暖万家”社会救助暨
核对工作主题宣传活动。
区二级调研员李志恒出席。

活动现场，民政工作人
员通过设置政策展板、发放
宣传单、为群众解答问题等
形式，对低收入家庭认定、
低保、特困、临时救助、流浪
乞讨人员救助等政策进行
宣传，工作人员用心为群众
答疑解惑。

5月是社会救助宣传月，
惠济区通过线上线下多种形
式将各项惠民政策送到群众
身边。全区各镇（街道）、各
部门要深入基层、深入群
众，多渠道多形式宣传救助
政策、普及救助知识，把政
策带到群众身边去、讲到群

众心里去，做到家喻户晓，
人人懂政策；帮扶资源要“迎
进来”，整合救助帮扶资源，
吸引更多爱心人士和社会力
量关注、支持、参与到社会救
助事业中来，进一步完善低
保、特困人员救助、临时救
助、教育救助、住房救助、就
业救助等救助制度；救助品
牌要“推出去”，全区各镇（街
道）、各村（社区）要结合实际，
以民心为导向，从“细小微实”
处入手，打造更多有实效、受
欢迎的帮扶项目；救助成果要

“晒出来”，社会救助工作牵涉
到城乡困难群众根本利益，民
政部门社会救助机构要切实
履行“阳光施救”的责任，实
现救助的公平、公正。
记者 王军方 张国庆 黄志航
通讯员 周睿君

惠济区推进房地产领域重点工作

全力攻坚 确保项目建设有力有序有效推进
本报讯 5 月 24 日上午，

惠济区召开房地产领域重点
工作调度会。区领导李伟光、
陈伟森等出席会议。

会议听取了国务院保交
房会议精神及省政府常务会
议精神贯彻落实情况、房地产
融资协调机制专班工作推进

情况、城中村改造分类推进情
况等相关工作情况汇报，安排
部署下一步重点工作。

区长李伟光指出，一要抓
实思想引领，各相关部门要统
一思想，做到心往一处想、劲
往一处使，认真梳理、归纳、分
析、思考，高标准、高质量做好

当前各项重点工作；二要抓好
政策落实，吃透弄懂房地产
领域相关政策，理清工作思
路，逐项梳理重点项目台账，
把情况摸清摸透，切实做好
保交房工作；三要抓紧推进
建设，紧盯全年目标任务，夯
实责任，积极作为，全力攻

坚，确保项目建设有力有序
有效推进。

据了解，在 5 月 21 日上
午，惠济区召开保交房、融资
支持“白名单”工作推进会，听
取保交房、融资支持“白名单”
工作开展情况汇报，分析遇到
的困难和问题，研究解决办

法，并对下一步工作进行了安
排。李伟光提出，要对全部项
目进行摸底，分析研判化解路
径，逐一制订融资方案，多方
筹措资金，做好银企间的协调
服务，确保放款更快到位，稳
步推进项目后续建设。
记者 王军方 张国庆 黄志航

惠济区人大常委会
表决通过一批人事任免
以高质量履职助推惠济高质量发展

本报讯 5月29日，惠济区
人大常委会召开第十六次会
议。区人大常委会主任、党组
书记滕飞，区人大常委会副主任
张士先、宋国彦、王伟、华新定、
袁加军、牛鸿飞等出席会议。区
委常委、区政府副区长张振中，
区政协副主席李新安，区法
院院长崔浩，区检察院检察长
王璐，区监察委员会副主任
马 骋 等 列 席 会 议 。 会 议 由
滕飞主持。

会议听取和审议了张振中
所作的区政府关于 2023年度
国 有 资 产 管 理 情 况 综 合 报
告、关于积极应对人口老龄
化加快发展养老服务以及贯
彻落实《河南省养老服务条
例》情况的报告、关于区政府
机构改革有关情况的报告，
分 别 听 取 了 区 民 政 局 局 长
邢志峰、区农委主任孙广斌、
区城管局局长师刘伟的依法
履职报告，会议还书面审议
了区人大常委会关于积极应
对人口老龄化加快发展养老
服务以及贯彻落实《河南省
养老服务条例》情况的执法

检查报告等。
会议表决通过区人大常委

会工作委员会更名的决定，区
人大常委会代表联络工作委员
会更名为代表工作委员会，区
人大常委会财政经济工作委员
会更名为预算工作委员会。

会议表决通过了各项人
事任免。免去：王西炳同志的
郑州市惠济区人大常委会代
表联络工作委员会主任职务；
弓育红同志的郑州市惠济区
人大常委会财政经济工作委
员会主任职务。决定免去：
连 灿 同 志 的 郑 州 市 惠 济 区
交通运输局局长职务；张泽
欣 同 志 的 郑 州 市 惠 济 区 科
技 和 工 业 信 息 化 局 局 长 职
务；李涛同志的郑州市惠济
区林业和园林局局长职务；
孙 广 斌 同 志 的 郑 州 市 惠 济
区 农 业 农 村 工 作 委 员 会 主
任职务；段江卫同志的郑州
市 惠 济 区 政 务 服 务 和 大 数
据管理局局长职务。免去：
杨 辉 同 志 的 郑 州 市 惠 济 区
监 察 委 员 会 委 员 职 务 。 任
命：王西炳同志为郑州市惠

济区人大常委会代表工作委
员会主任；弓育红同志为郑
州市惠济区人大常委会预算
工 作 委 员 会 主 任 。 决 定 任
命：连灿同志为郑州市惠济
区科学技术局局长；张泽欣
同志为郑州市惠济区工业信
息化和商务局局长；卢雪华
同志为郑州市惠济区交通运
输局局长；李涛同志为郑州
市惠济区林业局局长；孙广
斌同志为郑州市惠济区农业
农村局局长；段江卫同志为
郑州市惠济区行政审批和政
务信息管理局局长。任命：
彭亮同志为郑州市惠济区监
察委员会委员。

滕飞指出，区政府及相关
部门要结合此次会议上的审议
意见，认真研究，逐点逐项办
理；区政府各职能部门要切实
增强依法履职的思想自觉、行
动自觉，主动接受人大监督，进
一步强化法律意识、责任意识、
履职意识和人大意识，以高质
量履职助推惠济高质量发展。
记者 王军方 张国庆 黄志航
通讯员 苏醒

倾听群众真实评价
让群众感受到实实在在的整治成效

本报讯 近日，惠济区委
常委、区纪委书记、区监委主
任吴晓梦带队到区农业农村
局、区教育局、花园口小学，调
研督导群众身边不正之风和
腐败问题集中整治工作。

5月 23日，调研督导组到
区农业农村局组织召开座谈
会，听取关于群众身边不正之
风和腐败问题集中整治开展
情况的汇报；详细了解村（社
区）集体“三资”管理、惠农补
贴发放等监督管理情况。

5月 24日，调研督导组到
区教育局组织召开座谈会，现
场了解区教育局和天河公司
关于群众身边不正之风和腐
败问题集中整治开展情况；到
惠济教育阳光食堂数据中心，
详细调看全区中小学食堂管

理和运营情况；到花园口小
学，实地了解食堂食材采购加
工、膳食经费管理和食品安全
责任落实等情况。

调研督导组表示，区农业
农村局要将村（社区）集体“三
资”管理作为此次集中整治的
重点，增强工作主动，把握时
间节点，加强上下沟通协调，
确保集中整治的精准性和一
致性；区教育局要把中小学校
园食品安全和膳食经费管理
作为此次集中整治的重点，主
动回应群众关切，积极发挥监
管作用，守牢校园食品安全
底 线 。 要 紧 盯 重 点 找 准 方
向，中小学校园食品安全和
膳食经费管理、村（社区）集
体“三资”管理等工作影响面
广、关注度高，要聚焦重点任

务，深入查找制度执行过程
中可能存在的风险隐患，督
促压紧压实主体责任、落实
落细管理制度，找准政策执
行中的堵点、难点，靶向发
力、深入纠治。要深入整改
提升质效，要以精准思维、系
统理念，深化集中整治，深入
排查、全面梳理村（社区）集
体“三资”管理、中小学校园
食品安全和膳食经费管理突
出问题，深刻剖析行业性、系
统性问题根源和风险隐患，
注重建章立制、堵塞漏洞，确
保整改标本兼治、长治长效；
要倾听群众真实评价，在办成
更多群众可感可及的实事上
集中发力，让群众感受到实实
在在的整治成效。
记者 王军方 张国庆 黄志航

树立正确思想观念
切实把环境攻坚工作落到实处

本报讯 5 月 28 日 上
午，惠济区召开污染防治攻
坚会。惠济区委常委、副区长
张振中，二级调研员隋平民
等出席会议。

会议通报了近期污染防
治攻坚重点工作开展情况，
听取相关单位表态发言，并
安排夏季臭氧污染防治管
控、黄河流域生态治理、中
央生态环境保护督察交办
问题整改等重点工作。

会议提出，要树立正确
的思想观念，区直各单位、各
镇（街道）要有大局意识、全局
观念，先知先觉，摒弃应付思

想，杜绝形式主义，切实把环
境攻坚工作落到实处；要提升
业务能力和水平，结合气象、
污染源等影响因素，各相关
部门要把业务研究透、把问题
分析透，因地制宜地制定措
施，做到精准高效、管控及时、
措施合理、百姓满意；要善于
解决问题，针对中央、省和市
级交办的各类问题，要厘清
责任分工，追根溯源，在环境
攻坚一线要做到举一反三、
善思善学，切实把好的工作
经验、好的工作思路转换为
环境污染治理的好教材。
记者 张国庆 黄志航

提升整治市容市貌
让城市有“颜”更有“序”

本报讯 5 月 27 日，惠
济区副区长陈伟森主持召
开市容市貌提升整治工作
部署会。

会上，区城管局对在全
区范围内市容市貌提升行
动进行安排部署，并对环境
卫生、市容管控及市政设施
管网和安全管理模式等工
作进行具体安排。

会议指出，一要全面治
脏，对辖区道路两侧进行
全面排查整治，不留卫生
死角，做到无垃圾、无杂
物、无污水、无渣土；要规
范施工围挡整治，加快围

挡拆除进度，提升工作质
效；二要大力治乱，要对影
响道路秩序的流动摊贩、
乱搭乱建、私设摊位、突店
经 营 等 行 为 进 行 重 点 整
治，对重点道路及区域周
边的乱扯乱挂、乱贴乱画、
乱堆乱放以及不规范户外
广告等影响市容市貌行为
开展集中清理；三要持续
治差，加大对市政道路路
面破损、人行道板缺失、路
灯不亮等问题修复的解决
力度，逐步完善市政设施。
记者 王军方
张国庆 黄志航

政策宣传“走出去”帮扶资源“迎进来”


